

*La Syrie et Cuba ratifient leur
solidarité à l'occasion de
l'anniversaire de leurs relations
(+Photos)*



Damas, 23 août (RHC) La Syrie et Cuba ont célébré le 58ème anniversaire de leurs relations par une cérémonie au cours de laquelle l'amitié indéfectible et les liens bilatéraux historiques ont été ratifiés.

Plusieurs ministres, des officiers supérieurs de l'armée syrienne, des ambassadeurs et des chefs de missions diplomatiques accrédités dans ce pays, des députés, le président et les membres du groupe d'amitié au Parlement, des professionnels diplômés sur l'île et un groupe de médias nationaux et étrangers accrédités ici ont participé à l'événement.

En août 1965, les destins de deux pays qui ont été des exemples de solidarité, de coopération et de dévouement à la défense des causes justes de nos peuples et du monde, ont fusionné pour toujours dans une étreinte éternelle de fraternité, a déclaré l'ambassadeur de l'île, Luis Mariano Fernández Rodríguez, dans son allocution.

Il a dénoncé le fait que Cuba et la Syrie ont été victimes de la conception sophistiquée des stratégies les plus dissemblables de la Maison Blanche, dans le but de détruire les représentants légitimes de leurs peuples.

Telles sont les blessures infligées par le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba depuis plus de 62 ans et par la guerre terroriste imposée à la Syrie depuis plus de 12 ans, accompagnés de sanctions unilatérales génocidaires et d'une campagne d'intoxication médiatique contre les deux nations, a déclaré le diplomate.

Il a expliqué que, malgré les défis, les deux pays se sentent de plus en plus proches car ils partagent des valeurs de solidarité et luttent dans la même tranchée de résistance et de victoire pour préserver la souveraineté et l'indépendance face à l'agression impérialiste.

Le chef de la mission diplomatique cubaine a exprimé la volonté de continuer à travailler pour surmonter les défis et élargir le niveau des relations dans les domaines économique, culturel, sportif, scientifique et éducatif.

Les dirigeants des deux pays font preuve de volonté politique, d'intelligence et d'un grand désir de profiter de toutes les opportunités, malgré les complexités économiques existantes, qui rendent la réalisation de ces objectifs plus difficile, a-t-il déclaré.

Au nom du ministère syrien des affaires étrangères, le directeur du département des Amériques, l'ambassadeur Khalil Bittar, a estimé que la Syrie et Cuba partagent la même lutte et les mêmes défis, et se soutiennent mutuellement.

Il a remercié Cuba pour sa solidarité et son soutien à la Syrie depuis 58 ans et a ratifié que Damas sera toujours aux côtés des frères de la nation caribéenne pour que les mesures coercitives unilatérales injustes imposées par l'impérialisme sur l'île soient levées.

Le diplomate a confirmé que la Syrie sera représentée à un haut niveau au sommet du groupe 77-Chine qui se tiendra à La Havane en septembre.

Nous espérons que cet événement important débouchera sur des résultats pour la défense de nos droits, a déclaré le fonctionnaire.

Une amitié profonde, une solidarité inconditionnelle et des positions communes immuables ont marqué près de six décennies de relations entre la Syrie et Cuba, qui ont débuté le 11 août 1965 (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332162-la-syrie-et-cuba-ratifient-leur-solidarite-a-loccasion-de-lanniversaire-de-leurs-relations-photos>



Radio Habana Cuba